



KATHOLISCHE AKADEMIE
IN BERLIN e.V.

Berlin, Oktober 2018

Geistliches Kolloquium mit Pfarrer Dieter Wellmann

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit einigen Jahren bereichern die Geistlichen Kolloquien mit Pfarrer Dieter Wellmann das Programm der Akademie. Ich freue mich sehr, Sie einladen zu können zum nächsten Abend am **Dienstag, dem 23. Oktober 2018, 19.00 Uhr** zum Thema

Anders sehen können. Von der Wahrheit des Glaubens

Der Anfang allen Glaubens an eine Wahrheit dürfte in einem Augenblick ihres Einleuchtens liegen, dem eine Blickveränderung folgt, die eine Wahrheit erschließt und der im Leben Vertrauen geschenkt wird. So erschließt sich die Wahrheit des Lebens mehr und mehr, ist konkret, leuchtet auf, ist Epiphanie und bewährt sich im Leben. Im Licht dieser Wahrheit sehen wir anders. Wie weit diese einleuchtende Wahrheit, die neue Perspektive trägt, wird deutlich in Krisensituation des Bekenntnisses. Die Szene des Pilatus „Was ist Wahrheit“ (Joh 18, 38) ist der Anfang dieser Geschichte, in der der Machtmensch sich die Wahrheit des Blickes durch die Frage: „Was ist Wahrheit?“ vom Leib halten will.

Herzlich möchten wir Sie bitten, sich schon jetzt den letzten Termin vorzumerken:
Dienstag, den 20. November 2018, um 19.00 Uhr.

Eine Anmeldung unter Tel. 030 – 283095 116 oder per E-Mail an a.klaunick@katholische-akademie-berlin.de ist nicht erforderlich, hilft uns aber bei der Vorbereitung. Selbstverständlich ist eine Teilnahme an einzelnen Abenden möglich.

Wir würden uns freuen, wenn wir Sie an diesen Abenden in der Katholischen Akademie begrüßen könnten.

Joachim Hake
Direktor